



273 m²

Réf. 2734

1 490 000 €

Roussillon

Maison à vendre (84220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un bel environnement protégé et au calme, propriété en pierres composée d'une habitation principale, d'une maison d'amis et d'une maison de gardien sur un terrain paysager avec vue et piscine de 2 hectares. La maison principale d'une surface habitable d'environ 203 m² se compose au rez-de-chaussée d'une grande entrée, d'un salon avec cheminée insert d'une cuisine et de deux chambres. A l'étage, un salon télévision, deux chambres donnant sur une terrasse, une salle d'eau et une salle de bain.@ La maison d'amis séparée de l'habitation principale par une cour intérieure est d'une surface ...

In a beautiful protected and quiet environment, stone property consisting of a main house, a guest house and a caretaker's house on landscaped grounds with a view and a 2-hectare swimming pool. The main house with a living area of around 203 m² is made up on the ground floor of a large entrance hall, a living room with an insert fireplace, a kitchen and two bedrooms. Upstairs, a television lounge, two bedrooms opening onto a terrace, a shower room and a bathroom.@ The guest house separated from the main house by an interior courtyard has an area of approximately 46 m² with living room ...

IMMOBILIER BACON

PLACE CARNOT - 84480 BONNIEUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

